

20.04.2018

Wirtschaftsförderer präsentieren den Kreis auf der b2b Nord



Zur festen Institution für die Wirtschaftsförderer im Kreis Pinneberg ist die Wirtschaftsmesse b2b Nord inzwischen geworden. Auch bei der 11. Ausgabe von Norddeutschlands größtem Wirtschaftstreff am 19. April präsentierten sie den Wirtschaftsstandort Kreis Pinneberg. Auf ihrem Gemeinschaftsstand "Gemeinsam klappt's - die Wirtschaftsförderer im Kreis Pinneberg" informierten sie interessierte Besucher über aktuelle wirtschaftliche Entwicklungen im Kreis, Erfolge und künftige Vorhaben.

Um dem Fachkräftemangel weiter entgegenzuwirken, muss bereits bei der Nachwuchssuche angesetzt werden. Da sind sich die Wirtschaftsförderer einig. Aus diesem Grund luden sie als Standpartner das Netzwerk "Praktikum Westküste" ein. Deren Vertreter für den Kreis Pinneberg, Burkhard Stratmann, warb aktiv bei Ausstellern und Besuchern für die Bereitstellung von Praktikumsplätzen in Unternehmen und deren kostenloses Einstellen in der Praktikumsbörse unter www.praktikum-westküste.de. Die Vorteile für Unternehmer liegen auf der Hand: Ein Praktikum dient als Einstieg in das Berufsleben, Unternehmen und potenzieller Azubi lernen sich bereits vor Beginn einer Ausbildung kennen und ebnen so den Weg auf der Suche nach dem "idealen" Azubi. Zudem ist das Einstellen der Praktikumsplatzes in die Börde für die Unternehmen kostenlos.

Auch bei der nächsten Ausgabe der b2b Nord, die am 23. September in den Messehallen Schnelsen startet, werden die Wirtschaftsförderer wieder an den Start gehen.